
   七夕に勝利の願いを込めて 

 

 今日は七夕です。あいにく天気は悪そうで、天の川は見れそうにありません。夜空を見

上げてロマンに浸りたいところですが、残念ながら天気には勝てません。 

 さて、６月１７日に始まった筑紫区中体連大会も明日で一区切りがつきます。満を持し

てトリを飾るのは剣道部です。剣道部の３年生は女子２名のみです。２年生の男子は元気

な部員が多く、この１年間、苦労があったと思いますが、２人でしっかりと下級生を引っ

張ってきました。明日の試合では、そのような苦労が報われるとよいと思います。織姫、

彦星は見えなくとも、夜空に剣道部の勝利を願いたいと思います。 

 一方、筑前大会に進出するサッカー部をのぞき、ほとんどの運動部では新チームとして

の活動が行われています。２年生を中心に、これからしっかりと練習に励み、新人戦での

活躍を期待します。 

 

 

 


